

16-Jährige verlor das Bewusstsein

SCHWANENSTADT. Zu einer reglosen jungen Frau wurde die Polizei am Freitag der Vorwoche gegen 23.30 Uhr auf den Stadtplatz gerufen. Beim Eintreffen der Beamten wurde die Jugendliche bereits vom Roten Kreuz versorgt. Bei Befragungen stellte sich heraus, dass die 16-Jährige aus dem Bezirk Vöcklabruck offensichtlich eine unbekannte Substanz konsumiert haben soll. In der Folge forschte die Polizei einen 23-Jährigen aus dem Bezirk Vöcklabruck aus und konnte ihn nach kurzer Fahndung anhalten. Bei der Durchsuchung wurde in der Kleidung des Mannes eine geringe Menge einer weißen Substanz, laut Polizei vermutlich Amphetamin, gefunden und sichergestellt. Die junge Frau wurde zwischenzeitlich ins Salzkammergut-Klinikum Vöcklabruck gebracht. Nach Rücksprache mit der Staatsanwaltschaft Wels wurde die Abnahme einer Blutprobe erteilt.

Fotoklub weiter sehr erfolgreich

Viele Medaillen bei der Staatsmeisterschaft – auch für die Jugend

 SCHWANENSTADT. Bei der Staatsmeisterschaft 2018 des VÖAV (Verband Österreichischer Amateurfotografen Vereine) konnte der Fotoklub Schwanenstadt seine Spitzenplatzierungen aus den Jahren 2016 und 2017 gut verteidigen. Mit dem ersten Platz in der Sparte Color (Staatsmeister), dem zweiten Rang in der Sparte Monochrome (Vizestaatsmeister), dem vierten Platz in der Sparte Digital und zusammen 1.490 Punkten wurde der zweite Platz in der Kombination erreicht (Vizestaatsmeister 2018), wobei nur drei Punkte Unterschied zum Erstplatzierten (FK ESV St. Pölten, 1.493 Pkt) entscheidend waren. Michaela Pucher errang unter anderem in der Kombination eine Silbermedaille und wurde Vizestaatsmeisterin 2018. Über Medaillen bzw. Auszeichnungen durften sich auch Friedrich



Der Fotoklub Schwanenstadt wurde Vizestaatsmeister 2018. Das wurde gebührend gefeiert.

Foto: Friedrich Kleisch

Fuchshuber, Andreas Fürst, Ronald Diensthuber, Christian Pucher und Carmen Sauerbier freuen. Bei der VÖAV Jugend-Staatsmeisterschaft 2018 erreichte Julia Schwarzlmüller in der Kombination den zweiten Rang und wurde damit Vize-Jugendstaatsmeisterin 2018, außerdem errang sie Silber in der Sparte Color. In der Team-

wertung Verein erreichte sie gemeinsam mit Rosalie Ahamer mehr Punkte als die zweitplatzierten fünf Teilnehmer des FS-SV Semperit Wimpassing und damit den ersten Rang (Team-Staatsmeister 2018).

In Zusammenarbeit mit unserem Regionauten Reinhold Schiemer

Mit Lotto zum Wochenendhaus

Nix wie raus ins Wochenendhaus - Lotto „6 aus 45“ erfüllt vier Teilnehmern den Traum vom Wochenendhaus.

Befragt nach Wünschen bzw. was sie mit ihrem Geld machen werden, antworten Lotto Sechser Gewinner überwiegend mit (so sie das noch nicht haben): Ein eigenes Haus im Grünen, ein Wochenendhaus, ein Ferienhaus. Diesem Wunsch trägt Lotto nun zu Beginn der Ferien- bzw. Urlaubszeit Rechnung und stellt das Wochenendhaus in den Mittelpunkt.

Wer sich die Chance auf das eigene Häuschen im Grünen bzw. den Gegenwert in Höhe von 300.000 Euro nicht entgehen lassen möchte, der sollte an den Ziehungen von 4. bis 15. Juli 2018



Für vier SpielteilnehmerInnen besteht die Möglichkeit ein Wochenendhaus im Grünen zu gewinnen.

Foto: Österreichische Lotterien

mitspielen. „6 aus 45“ verlost in diesem Ziehungszeitraum insgesamt viermal 300.000 Euro extra für ein Haus im Grünen. In diesem Zeitraum werden viermal 300.000 Euro verlost, und zwar pro Lotto Runde ein-

mal. Die Ziehungen finden am 4. Juli, 8. Juli, 11. Juli und 15. Juli unter notarieller Aufsicht statt. Die gewinnbringenden Quittungsnummern werden u.a. in allen Annahmestellen, auf lotterien.at, auf win2day.at und

im ORF-Teletext veröffentlicht. Die Gewinner werden gebeten, sich beim Kunden-Servicecenter der Österreichischen Lotterien unter der Telefonnummer 0810/100 200 zu melden.

WERBUNG